



LA DEMARCHE SYNODALE PAROISSIALE : DECEMBRE 21 - MARS 22

« Marchons ensemble, vers l'Eglise du 3ème millénaire au souffle de l'Esprit »

Une démarche pour « une Eglise synodale », que pouvons-nous en dire?

La synodalité en langage catholique signifie la participation de l'ensemble de la communauté ecclésiale à la réflexion et à la prise de décision en Eglise.

Pour le Pape François, c'est « le chemin que Dieu attend de l'Eglise au 3ème millénaire », chemin qui part du Peuple de Dieu : tous à l'écoute les uns et les autres et tous à l'écoute de l'Esprit Saint. C'est une démarche dynamique conduite à tous les niveaux de la vie de l'Eglise et jusque dans « ses périphéries ». Ecoute, dialogue et discernement guideront les décisions de l'Eglise pour soutenir les pas auxquels l'Esprit Saint invite.

A l'aide de questionnaires réunis en 10 thèmes, nous sommes aujourd'hui invités à réfléchir, à partager nos expériences et à exprimer nos attentes en petits groupes au niveau de notre Paroisse.

Les responsables des différentes activités pastorales doivent mettre en œuvre cette démarche, si cela est possible au sein même de l'activité (fraternité, groupe biblique, catéchèse, aumônerie, ACF, ...)

Pour les personnes qui ne sont pas engagées dans une activité, la Paroisse propose une rencontre : le Samedi 15 janvier de 9h30 à 12h à la Maison Paroissiale - Monestier de Clermont.

Les travaux des groupes seront remontés à l'Equipe Paroissiale. Le dimanche 6 février 2022, une journée paroissiale aura lieu pour recueillir le fruit des rencontres.